

54 Lees Court
Coatbridge
Lanarkshire
ML5 4NT
UK (Reino Unido)

Kela Leon
Secretaria Ejecutiva
Consejo de la Prensa Peruana
Punta Negra 572
Magdalena del Mar
Lima 17

18 de Mayo 2003

Estimada Sra Leon,

Siguiendo las instrucciones de su e-mail del 16 de Mayo 2003, le dirijo esta denuncia formal.

Quiero denunciar al periódico "El Cíclon" de Chiclayo sobre un artículo publicado en página 11 de su edición no.6717 del jueves 24 de abril 2003. El director del periódico es Ricardo Cervera, tel: 27- 4633.

Soy ciudadana colombiana / británica y estuve en Peru de vacaciones en el mes de abril con mi esposo y padre. Al salir del país después de las vacaciones mi padre fue detenido por la policía por tener el mismo nombre que una persona requerida por la justicia desde los años 80. Fue un caso ridículo de homonimia, que empezó como un intento de un policía corrupto para sacar dinero de un turista en su país y que luego gracias a la corrupción y injusticia del poder judicial en Peru tomó 5 días para terminar con la pesadilla y dejar a mi padre volver a su país.

Mientras mi padre estuvo en Chiclayo donde la policía lo había llevado, apareció el artículo mencionado, con titular. "A Los 24 Años Cae Socio del Narco Gallardo". El resto del texto no es menos difamatorio. Es un caso absolutamente abusivo y claramente contra la ley peruana y toda ética periodística.

Queremos hacer una denuncia formal al tribunal de ética o al ente encargado. Agradecería si nos podían comunicar como seguir con este caso. Adjuntamos una copia del artículo.

Por favor contesten preferiblemente por e-mail a johnandrocio2@aol.com o por correo normal a la dirección arriba indicada.

Atentamente,



Rocio Scott

A LOS 24 AÑOS CAE SOCIO DE NARCO GALLARDO

Logo de 24 años de la captura del narcotraficante enamarcuino Migue Ángel Gallardo Zaira fue capturado uno de sus socios identificado como Gustavo Herrera, de nacionalidad colombiana, quien se encontraba prófugo de la justicia peruana.

El colombiano fue capturado el domingo 21 en el aeropuerto internacional Jorge Chávez de Lima, a las 9 de la mañana, cuando se disponía a abordar el avión que lo llevaría de regreso a su tierra natal en Manizales, Colombia.

Logo de las correspondientes investigaciones y análisis confirmaron que el capturado estaba involucrado en el delito de tráfico de pasta básica de cocaína como miembro de la red del tristemente célebre Miguel Ángel Gallardo, y que era solicitado por la Primera Sala Penal de la Corte Superior de Justicia de Lambayeque.

Como se trata de un reo en cárcel y extranjero, el presidente de la Primera Sala Penal, Dr. Hugo Núñez Jalcá, en acuerdo con los vocales Dres. Armando Meno-

za Correa y Zacarías Camacho Sánchez, ordenó la inmediata ubicación de los cinco voluminosos expedientes Nru. 444-1997 del caso Gallardo Zaira.

Ayer en audiencia pública, el presidente de la sala ordenó lectura de la acusación fiscal para que el inculpado se entere del motivo de su detención recordando que en aquella época el fiscal solicitó para él 25 años de prisión.

Como se recordará, el narcotraficante Miguel Ángel Gallardo Zaira y su pareja ca-



Gustavo Herrera, acusado de complicidad con narcotraficante.

yeron el 26 de julio de 1979 con 90 700 Kg. de PBC que transportaba camuflado en dos trailers Volvo de su propiedad con destino a Tumbes. El capturado se confesó inocente y dijo no conocer a los narcotraficantes.

o reunión de un grupo de motor

alguna cobranza